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Протокол № 117-с 
заседания Совета 

Некоммерческого партнерства содействия развитию качества и безопасности выполнения 
строительных работ «Саморегулируемая организация «Инжспецстрой-Электросетьстрой»

Санкт-Петербург 15 марта 2012 года

Место проведения: СПб, ул. Очаковская, дом 6.
Время начала заседания: 14-00 мск. Время завершения заседания: 14-30 мск.

На заседании Совета Некоммерческого партнерства содействия развитию качества и 
безопасности выполнения строительных работ «Саморегулируемая организация «Инжспецстрой- 
Электросетьстрой» (далее - Партнерство) 

присутствовали:
председатель Совета

Кузнецов Михаил Вячеславович, председатель Совета директоров ООО «МОСТ-СЕРВИС», 
вице-президент НП СРКБВСР «СРО «Инжспецстрой-Электросетьстрой»;

члены Совета
1. Евдокимов Виктор Егорович, председатель совета директоров ЗАО «СМУ №53»;
2. Силиверстов Игорь Александрович, председатель совета директоров ЗАО «СиРИС»;
3. Истрашкин Александр Григорьевич, генеральный директор ООО «Водолей - 1»;
4. Кутуев Тагир Керимович, генеральный директор ООО «СЗЛК»;
5. Дьяков Павел Николаевич, директор по строительству ГУП «ТЭК СПб»;
6. Родичев Леонид Васильевич, председатель Совета директоров ООО «ТТО»;
7. Кондратьев Александр Геннадьевич, заместитель генерального директора по технической 

политике ОАО «СПб ЭС»;
8. Мителев Сергей Викторович, директор ГУП «Ленсвет, СПб», вице-президент;
9. Мусихин Виктор Валерьевич, генеральный директор ЗАО «СМУ-ЗОЗ», вице-президент НП 

СРКБВСР «СРО «Инжспецстрой-Электросетьстрой».

Присутствовали 10 из 18 членов Совета. Кворум имеется.
Заседание Совета правомочно принимать решения по любым вопросам своей компетенции

присутствовали:
1. Комаров Сергей Евгеньевич, заместитель генерального директора НП «СРО «Инжспецстрой- 

Электросетьстрой»;
2. Исаева Ирина Николаевна, главный специалист-юрисконсульт НП «СРО «Инжспецстрой- 

Электросетьстрой»;
3. Прокофьев Владислав Валерьевич, руководитель сектора по взаимодействию с 

государственными органами и общественными организациями НП «СРО «Инжспецстрой- 
Электросетьстрой»;

4. Счастливцева Яна Александровна, специалист Правового департамента НП «СРО 
«Инжспецстрой-Электросетьстрой»;
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5. Константинова Татьяна Ивановна, ответственный секретарь Дисциплинарного комитета НП 
«СРО «Инжспецстрой-Электросетьстрой».

приглашенные:
1. Сучков Андрей Владимирович, представитель ООО «БалтТеплоМонтаж»;
2. Больбан Юрий Михайлович, представитель ЗАО «Строительное управление-38»;
3. Маковеева Наталья Михайловна, представитель ЗАО «Строительное управление-38».

Повестка дня

1. О выдаче свидетельств о допуске к определенному виду или видам работ, которые 
оказывают влияние на безопасность объектов капитального строительства.
2. О внесении изменений в свидетельства о допуске к определенному виду или видам работ, 
которые оказывают влияние на безопасность объектов капитального строительства.
3. Об отказе во внесении изменений в свидетельство о допуске к определенному виду или 
видам работ, которые оказывают влияние на безопасность объектов капитального строительства.
4. О замене свидетельства о допуске к работам в связи с вступлением в силу Приказа 
Ростехнадзора № 356 от 05.07.2011.
5. О внесении изменений в свидетельство о допуске к определенному виду или видам работ, 
которые оказывают влияние на безопасность объектов капитального строительства в связи с 
увеличением взноса в компенсационный фонд.
6. Об исключении из состава членов Партнерства.
7. О “внесении изменений в План проверок на 2012 год на основании рекомендации 
Контрольного комитета.
8. Об устранении замечаний ООО «БалтТеплоМонтаж», выявленных в ходе проверочных 
мероприятий Контрольного комитета НП СРКБВСР «СРО «Инжспецстрой-Электросетьстрой».
9. О рассмотрении жалобы ЗАО «Строительное управление -38» на действия члена 
НП СРКБВСР «СРО «Инжспецстрой-Электросетьстрой».
10. Об утверждении Требований к страхованию членами НП СРКБВСР «СРО 
«Инжспецстрой-Электросетьстрой» гражданской ответственности, которая может наступить в 
случае причинения вреда вследствие недостатков работ.
И. Об исключении ООО «Премьер-Энерго» из членов НП СРКБВСР «СРО «Инжспецстрой- 
Электросетьстрой» в связи с отсутствием свидетельства о допуске.
12. О списании дебиторской задолженности.
13. Разное.

По первому вопросу
Слушали председателя Совета Кузнецова М.В. с сообщением о результатах рассмотрения 

заявлений членов Партнерства о выдаче свидетельств о допуске к определенному виду или 
видам работ, которые оказывают влияние на безопасность объектов капитального строительства 
и предложением выдать свидетельства о допуске к работам, которые оказывают влияние на 
безопасность объектов капитального строительства, в отношении видов работ, указанных в 
заявлениях, в соответствии с заключением Контрольного комитета.

1.1. ОАО «ТГК-1» («Территориальная Генерирующая Компания №1»)
Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили: выдать ОАО «ТГК-1» свидетельство о допуске к работам, которые оказывают 

влияние на безопасность объектов капитального строительства, в т.ч. на безопасность особо 
опасных и технически сложных объектов (кроме объектов использования атомной 
энергии), в отношении видов работ, указанных в заявлении вх. № 018-01 от 27.02.2012;
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1.2. ООО «Альтернатива»
Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили: выдать ООО «Альтернатива» свидетельство о допуске к работам, которые 

оказывают влияние на безопасность объектов капитального строительства, в отношении видов 
работ, указанных в заявлении вх. № 020-01 от 05.03.2012.

По второму вопросу
Слушали председателя Совета Кузнецова М.В. с сообщением о результатах рассмотрения 

заявлений членов Партнерства о внесении изменений в свидетельства о допуске к определенному 
виду или видам работ, которые оказывают влияние на безопасность объектов капитального 
строительства, в т.ч. на безопасность особо опасных, технически сложных и уникальных 
объектов (кроме объектов использования атомной энергии), и предложением внести 
изменения в свидетельства о допуске к определенному виду или видам работ, которые 
оказывают влияние на безопасность объектов капитального строительства, по указанным в 
заявлениях видам работ в соответствии с заключением Контрольного комитета:

2.1. ЗАО «ПромМонтажСтрой»
Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили: внести изменения в свидетельство о допуске к работам, которые оказывают 

влияние на безопасность объектов капитального строительства, в т.ч. на безопасность особо 
опасных, технически сложных и уникальных объектов (кроме объектов использования 
атомной энергии), ЗАО «ПромМонтажСтрой», в отношении видов работ, указанных в 
заявлении вх. № 021-01 от 06.03.2012;

2.2. ООО «СМК»
Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили: внести изменения в свидетельство о допуске к работам, которые оказывают 

влияние на безопасность объектов капитального строительства ООО «СМК», в т.ч. на 
безопасность особо опасных и технически сложных объектов (кроме объектов 
использования атомной энергии), в отношении видов работ, указанных в заявлении вх. № 022- 
01 от 13.03.2012.

По третьему вопросу
Слушали председателя Совета Кузнецова М.В. с сообщением о результатах рассмотрения 

заявления ЗАО «Энроса» о внесении изменений в свидетельство о допуске к определенному 
виду или видам работ, которые оказывают влияние на безопасность объектов капитального 
строительства, в отношении видов работ, указанных в заявлении, и предложением отказать в 
выдаче свидетельства о допуске по указанным в заявлении видам работ в связи с 
несоответствием Требованиям к выдаче свидетельств о допуске к указанным в заявлении видам 
работ и не устранением замечаний Контрольного комитета:

Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили: отказать ЗАО «Энроса» во внесении изменений в свидетельство о допуске к 

определенному виду или видам работ, которые оказывают влияние на безопасность объектов 
капитального строительства, в отношении видов работ, указанных в заявлении вх. № 014-02 от 
15.02.2012, в связи с несоответствием требованиям к выдаче свидетельства о допуске.

По четвертому вопросу
Слушали председателя Совета Кузнецова М.В. с сообщением о результатах рассмотрения 

заявления ООО «Элта» о замене ранее выданного Партнерством свидетельства о допуске к 
определенному виду или видам работ, которые оказывают влияние на безопасность объектов 
капитального строительства, в связи с вступлением в силу Приказа Ростехнадзора № 356 от 
05.07.2011:
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№ Организация
Размер взноса в 

компенсационный 
фонд (руб.)

Стоимость работ по 
организации строительства 

по одному договору (в 
рублях) не превышает 

(составляет):
1 2 3 4

1. ООО «Элта» 300 000 Не превышает
10 000 000

Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили: заменить ООО «Элта» свидетельство о допуске к определенному виду или видам 

работ, которые оказывают влияние на безопасность объектов капитального строительства, в 
связи с вступлением в силу Приказа Ростехнадзора № 356 от 05.07.2011.

По пятому вопросу
Слушали председателя Совета Кузнецова М.В. с сообщением о результатах рассмотрения 

заявления ООО «Строй-Трейд» о внесении изменений в свидетельство о допуске к 
определенному виду или видам работ, которые оказывают влияние на безопасность объектов 
капитального строительства, в связи с увеличением взноса в компенсационный фонд:

№ Организация
Размер взноса в 

компенсационный 
фонд (руб.)

Стоимость работ по 
организации строительства 

по одному договору (в 
рублях) не превышает 

(составляет):
1 2 3 4

1. ООО «Строй-Трейд» 500 000 Не превышает
60 000 000

Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили: внести изменения в свидетельство о допуске ООО «Строй-Трейд» к 

определенному виду или видам работ, которые оказывают влияние на безопасность объектов 
капитального строительства, в связи с увеличением взноса в компенсационный фонд до 500 000 
рублей.

По шестому вопросу
Слушали председателя Совета Кузнецова М.В. с информацией о добровольном выходе 

ЗАО «СТИФ» из состава Партнерства:

№ Организация Задолженность, руб. Свидетельство о допуске к работе

1 2 3 4
1. ЗАО «СТИФ» - Свидетельство №0060.01-2010- 

7810211073-С-054 от 15.01.2010Взнос в компенс. фонд -
Вступительный взнос -
Членский взнос -
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Решили: принять к сведению информацию о добровольном выходе ЗАО «СТИФ» из 
состава Партнерства. Членство ЗАО «СТИФ» в Партнерстве считать прекращенным с 01.03.2012 
года на основании п. 1 ч. 1 ст. 55.7 Градостроительного кодекса Российской Федерации.

По седьмому вопросу
Слушали председателя Совета Кузнецова М.В. с предложением о внесении изменений в 

план проверок на 2012 год в отношении ЗАО «ЛАНА-Строй», ООО «Орион», 
ООО «Стройинвест» и ООО «ЗЕНИТ-Строй-Инвест» на основании рекомендации Контрольного 
комитета.

Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили: внести изменения в план проверок НП СРКБВСР «СРО «Инжспецстрой- 

Электросетьстрой» на 2012год:______________________________________________________

№ 
п/п Наименование организации Месяц проверки

1 2 3
1. ЗАО «ЛАНА-Строй» апрель
2. ООО «Орион» июль
3. ООО «Стройинвест» июль
4. ООО «ЗЕНИТ-Строй-Инвест» июль

По восьмому вопросу
Слушали председателя Совета Кузнецова М.В. с информацией об устранении замечаний 

ООО «БалтТеплоМонтаж», выявленных в ходе проверочных мероприятий Контрольного 
комитета НП СРКБВСР «СРО «Инжспецстрой-Электросетьстрой».

Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили: принять к сведению информацию о погашении задолженности, устранению 

замечаний по п.п. 2-7 Акта плановой выездной проверки от 17.08.2011 № 99/2 и гарантийные 
обязательства по устранению замечания по п. 1 Акта выездной плановой проверки (письмо от 
15.03.2012 исх. № 133). Установить срок устранения замечания по п. 1 Акта от 17.08.2011 
№ 99/2 - 20.06.2012.

По девятому вопросу
Слушали председателя Совета Кузнецова М.В. с информацией о жалобе ЗАО 

«Строительное управление - 38» на действия ООО «БалтТеплоМонтаж» по исполнению 
финансовых обязательств по договору субподряда.

Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили: рекомендовать ООО «БалтТеплоМонтаж» урегулировать взаимоотношения с ЗАО 

«СУ -38» в досудебном порядке. В случае, если сторонам не удастся достигнуть соглашения, 
спор подлежит рассмотрению в порядке арбитражного судопроизводства.

По десятому вопросу
Слушали председателя Совета Кузнецова М.В. с предложением утвердить Требования к 

страхованию членами НП СРКБВСР «СРО «Инжспецстрой-Электросетьстрой» гражданской 
ответственности, которая может наступить в случае причинения вреда вследствие недостатков 
работ.

Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили: утвердить Требования к страхованию членами НП СРКБВСР «СРО 

«Инжспецстрой-Электросетьстрой» гражданской ответственности, которая может наступить в 
случае причинения вреда вследствие недостатков работ.
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По одиннадцатому вопросу
Слушали председателя Совета Кузнецова М.В. е предложением исключить 

ООО «Премьср-Энерго» из членов ИП СРКБВСР «(.'1’0 «Инжспецстрой-Электросетьстрой» в 
связи с отсутствием: свидетельства о допуске к одному или нескольким видам работ, которые 
оказывают влияние на безопасность объектов капитального строительства.

Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили: исключить ООО «Премьер-Энерго» из членов НП СРКБВСР «СРО 

«Ипжспецстрой-Электросетьстрой» в связи с отсутствием свидетельства о допуске к одному или 
нескольким видам работ, которые оказывают влияние на безопасность объектов капитального 
строительства.

' По двенадцатому вопросу
Слушали председателя Совета Кузнецова М.В. с предложением списать дебиторскую 

задолженность организаций, прекративших членство в 1 Ьртнерстве.
Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили: предложить дирекции Партнерства осуществить списание дебиторской 

задолженности организаций, прекративших членство в Партнерстве, в установленном порядке.

Но трннадца?ому вопросу
Слушали члена Совета Силиверстова И.А,, который предложил:
13.1. дирекции Партнерства рассмотреть вопрос об организации проведения в Партнерстве 

презентаций членов Партнерства ОАО «1'1 К-1» и ГУП «ТЭК».
13.2. дирекции Партнерства рассмотреть вопрос о создании при Партнерстве 

Общественного Совета по координации деятельности строительного сообщества и органов 
государственной исполнительной власти.

Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили:
13.1. рассмотреть вопрос об организации проведения в Партнерстве презентаций членов 

Партнерства ОАО «ТГК-1» и ГУН «ТЭК СПб».
13.2. рассмотреть вопрос о создании при Партнерстве Общественного Совета но развитию 

инженерной инфраструктуры Санкт-I1етербурга.

Повестка дня исчерпана. Заседание закрыто.

6


